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DIE Einladung zu DEM besonderen Tanzkurs

das ist unsere Zeit hier ….zu lernen, uns vom Heiligen Geist zart 
und sanft führen zu lassen.
Auf jeder seiner Anregungen, seiner so zarten Bewegungen zu 
reagieren.

Ich bin keine große Tänzerin, Dieter und ich haben 4 Jahre lang in 
einer Tanzsportgruppe mitgestanzt (und ich bin immer noch 
unsicher auf dem Pakett)

aber im Himmel mit unserem Jesus , da wollen wir doch tanzen, 
da wollen wir in seine Arme rennen.

So, am Ende dieser Einheit berichte ich euch noch von einer 
Vision, die ich als junges Mädchen hatte, von der ich aber glaube, 
das sie bis heute ihre Gültigkeit und Kraft behalten hat.

Also:
ich wollte eine Nachbarin ...die noch keine wirkliche Beziehung zu  
Jesus hatte , mit in die Gegenwart Gottes bringen und überlegte, 
wo, wie , wann wohl die beste Gelegenheit dazu wäre.
Dann viel mir eine befreundete Gemeinde ein, die gerade 
Gottesdienst hatten. Also lud ich meine Nachbarin ein, mit mir 
dorthin zu gehen.
Sie willigte ein 
in der Gemeinde schickte ich sie ganz nach vorne ( denn sie sollte 
ja Gott kennenlernen)
ich selbst setzte mich ganz nach hinten, denn...so hatte ich gehört ,  
diese Gemeinde, ist sehr charismatisch und das machte mir etwas 
Angst.
Plötzlich sah ich Jesus vorne stehen und ich WUSSTE es, gleich 
wird er mich rufen, zu ihm zu kommen. Dann muss ich durch den 
Mittelgang und alle werden mich ansehen, und sie werden die 
Wahrheit über mich sehen. Ich schämte mich in Grund und Boden.



Und dann rief Jesus mich.
Was anderes , als ihm zu gehorchen, konnte ich tun.
Ich ging ganz verzagt und beschämt durch den Mittelgang
ALLE Blicke waren auf mir, ALLE – sie standen sogar auf, um 
mich besser zu sehen.
Ich hatte den Blick gesengt, doch dann sagte Jesus, schau mich 
an, das tat ich, ich sah seine unglaubliche Liebe, seine Schönheit, 
sein Strahlen
und dann sagte er, schau dich an, 
ich schaute an mir herunter, ich war die Braut, die wunderschöne 
Braut
die Leute hatten nicht geschaut weil ich komisch aussah, sondern 
weil ich die Braut war.

Soweit die Vision

Freunde , wir sind die Braut, die ER ruft, die der Vater schön 
macht, die Braut, nach der unser Jesus sich sehnt

laufen wir ihm entgegen 
mit einem lauten HINENI auf unseren Lippen

hier bin ich...von dir gesehen, gefunden, geliebt
hier bin ich...von dir angesprochen, mit heilenden Worten 
ermutigt
hier bin ich...von mir behutsam gehalten

hier bin ich ...nimm mich , 



dieter und ich bei unserer Hochzeit ..nach dem Standesamt

unsere nächste Reihe wird sich wahrscheinlich mit der 
Wirklichkeit der Übernatürlichkeit beschäftigen

ich hoffe DU bist weiter dabei und vielleicht magst du sogar ein 
wenig für uns werben

in diesem Sinne 
eure Maria


